

III. Administración de Justicia

Número 6599

PRIMERA INSTANCIA NÚMERO UNO DE TOTANA

EDICTO

Doña Asunción Castaño Penalva, Secretaria del Juzgado de Primera Instancia número Uno de Totana y su partido.

Hace saber: Que en este Juzgado se tramitan autos de juicio de tercería de mejor derecho (verbal), bajo el número 399/96, a instancia de la Comunidad de Propietarios del Edificio Benedicto III, representado por el Procurador don Joaquín Rubio Luján, contra don Salvador Rosique Martos, en paradero desconocido, sobre reclamación de la cantidad de 51.561 pesetas. En virtud de lo acordado por resolución de esta fecha, por medio del presente edicto se ha acordado citar al demandado antes citado, para el acto del juicio que tendrá lugar en la Sala de Audiencia de este Juzgado el día 27 de mayo y doce treinta de sus horas, previniéndole que de no hacerlo será declarado en rebeldía, siguiendo el pleito su curso legal.

Y para que sirva la presente de citación en forma a los demandados antes citados, extiendo y firmo el presente en Totana a 23 de abril de 1997.—La Secretaria, Asunción Castaño Penalva.

Número 6600

PRIMERA INSTANCIA NÚMERO UNO DE CIEZA

EDICTO

Doña Purificación Pastor González, Juez del Juzgado de Primera Instancia número Uno de Cieza (Murcia) y su partido.

Hace saber: Que en el juicio ejecutivo seguido con el número 269/90, a instancias de don Fernando Fernández García, representado por el Procurador Sr. A. Piñera Marín, contra don Daniel González García, ha acordado sacar a subasta en la Sala de Audiencia de este Juzgado, por término de veinte días y hora de las once, por primera vez el próximo día 10 de junio; en su caso, por segunda, el próximo día 8 de julio, y en su caso, por tercera vez, el próximo día 2 de septiembre, los bienes que al final se dirán, bajo las siguientes condiciones:

Primero: El tipo de subasta será para la primera el de valoración, no admitiéndose posturas inferiores a los dos tercios de este tipo; para la tercera no habrá sujeción a tipo.

Segundo: Los licitadores deberán consignar en el establecimiento destinado al efecto, una cantidad no inferior al 20% del tipo de cada subasta y para la tercera no inferior al 20% de la segunda.

Tercero: Las posturas pueden hacerse en pliego cerrado.

Cuarto: Los títulos de propiedad estarán de manifiesto en Secretaría para que puedan examinarlos los que quieran tomar parte en la subasta, teniendo que conformarse con ellos.

Quinto: Las cargas anteriores y preferentes continuarán subsistentes, entendiéndose que el rematante las acepta y queda subrogado en la responsabilidad de las mismas, sin destinarse a su extinción el precio de remate.

Bienes que se subastan:

Vehículo turismo marca Peugeot, modelo GR, con motor a gasolina, matrícula MU-3052-AX. Valorado en 500.000 pesetas.

Dado en Cieza a 22 de abril de 1997.—La Juez, Purificación Pastor González.—La Secretaria.

Número 6426

PRIMERA INSTANCIA NÚMERO DOS DE TOTANA

EDICTO

Doña María Teresa Nortes Ros, Juez de Primera Instancia número Dos de Totana y su partido.

Hace saber: Que en este Juzgado se tramitan autos de juicio cognición, bajo el número 54/96, a instancia de Banco Español de Crédito, S.A., representado por el Procurador don Juan María Gallego Iglesias, contra Antonio Fernández Fernández y Juan Talavera Torres, en paradero desconocido, cuyo último domicilio conocido era en Puerto de Mazarrón, Plaza de la Iglesia, número 1, sobre reclamación de la cantidad. En virtud de lo acordado por resolución de esta fecha, por medio del presente edicto se ha acordado citar a los demandados arriba expresados, a fin de que comparezcan ante este Juzgado el próximo día 9 de septiembre de 1997, a las 9,30 horas en primera y para el 10 de septiembre, a la misma hora, en segunda, con el objeto de práctica de prueba de confesión judicial propuesta por la parte actora.

Y para que sirva la presente de citación en forma a los demandados antes citados, extiendo y firmo el presente en Totana a 17 de abril de 1997.—La Juez, María Teresa Nortes Ros.—La Secretario.